



Kompetisi Bergengsi Penggalang Tingkat Jawa Timur oleh Pramuka SMPN 1 Tulangan Bertajuk JENGGALA

Keterangan

Pusinfo Delta –

Gerakan Pramuka SMP Negeri 1 Tulangan Sidoarjo menggelar kegiatan JENGGALA 2025 “Ajang Kreasi Pramuka Penggalang Beraksi” tingkat SD/MI & SMP/MTs se-Jawa Timur. Mengusung tema “Ngesti Karya” yang bermakna “Mencapai Karya”, kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 2 Februari 2025 di SMP Negeri 1 Tulangan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Agenda Program Kerja Tahunan yang bertujuan mewujudkan Pramuka yang memiliki potensi berkualitas, kreatif, serta membanggakan. Selain itu, kegiatan ini menjadi wadah pengembangan karakter, kepemimpinan, kerja sama, dan jiwa kompetitif yang sehat, sekaligus membentuk generasi muda yang tangguh, inovatif, dan siap menghadapi tantangan masa depan.

“JENGGALA 2025 merupakan lomba perdana yang diselenggarakan oleh SMP Negeri 1 Tulangan. Kami bersyukur atas terselenggaranya acara ini. Selain menjadi ajang kompetisi, kegiatan ini menjadi wadah ekspresi kreativitas dan bakat Pramuka Penggalang. Terima kasih kepada peserta, sekolah, sponsor, dan panitia yang telah bekerja keras. Semoga kegiatan ini memotivasi para siswa untuk terus berkarya,” ucap Kak Rizky Akbar Mahendra, Ketua Panitia JENGGALA 2025.

default watermark











Acara diikuti oleh 960 peserta Pramuka Penggalang se-Jawa Timur dan dibuka oleh Ka.Mabigus SMP Negeri 1 Tulangan, Kak Agus Pujiono, S.Pd., M.Si. Turut hadir perwakilan Ka.Mabigus dari beberapa pangkalan, Ka.Kwarran Tulangan, perwakilan Polsek Tulangan, dan para wakil kepala sekolah SMP Negeri 1 Tulangan.

Dalam sambutannya, Kak Agus menyampaikan dengan penuh semangat bahwa JENGGALA 2025 lahir dari visi luhur SMP Negeri 1 Tulangan, yaitu *MEKAR WANGI: Membangun Karakter Pribadi dan Merawat Generasi Insan Mulia*. Beliau menegaskan bahwa kegiatan ini bukan sekadar ajang perlombaan, tetapi sebuah perjalanan pembelajaran yang membentuk kepribadian para peserta.









Melalui setiap tantangan dalam lomba, peserta diajak untuk mengasah keterampilan, menanamkan nilai-nilai luhur, dan mempraktikkan semangat persaudaraan. JENGGALA 2025 diharapkan menjadi wadah efektif dalam menumbuhkan karakter mulia, menjadikan para penggalang bukan hanya unggul secara keterampilan, tetapi juga memiliki jiwa yang penuh integritas, kepedulian, dan cinta tanah air.

Setelah upacara pembukaan, suasana penuh apresiasi menyelimuti arena kegiatan JENGGALA 2025. Panitia secara resmi menyerahkan piagam penghargaan kepada sponsor dan media partner yang telah memberikan dukungan luar biasa. Penghargaan ini bukan hanya simbol terima kasih, tetapi juga bentuk apresiasi atas kontribusi mereka dalam menyukkseskan kegiatan yang menginspirasi generasi muda Pramuka.





Mata lomba JENGGALA 2025 dirancang untuk mengasah kreativitas, keterampilan, dan kekompakan peserta. Untuk kategori regu, peserta akan berkompetisi dalam *Scout Mini Pionering* yang menguji kemampuan membuat konstruksi sederhana, *Scout Javanese* yang mengeksplorasi budaya lokal, *Scout Chef* yang menantang keterampilan memasak, serta *Scout Culture Painting* yang menampilkan ekspresi seni bertema budaya Nusantara. Sementara itu, untuk kategori pangkalan, lomba yang digelar adalah *Scout Jingle*, yang menilai kreativitas dalam membuat lagu khas Pramuka, dan *Scout Dance Semaphore*, yang mengombinasikan seni gerak dengan keterampilan sandi semaphore.



Penilaian lomba dilakukan secara profesional oleh juri yang berpengalaman di bidangnya. Para juri menilai berdasarkan kriteria yang telah ditetapkan, meliputi aspek kreativitas, teknik, kekompakan, dan nilai edukatif. Namun, JENGGALA 2025 tidak hanya tentang kompetisi. Lebih dari itu, kegiatan ini menjadi wadah memperkuat persatuan, persahabatan, dan semangat gotong royong antar peserta dari berbagai pangkalan.

default watermark



@menschaftproduction

Kemeriahan semakin terasa saat *ETLIBS Band* dari SMP Negeri 1 Tulangan tampil memeriahkan acara. Dengan semangat muda yang membara, band ini membawakan berbagai lagu yang sukses menghibur peserta, menambah semarak suasana menjelang upacara penutupan. Riuhan tepuk tangan dan nyanyian bersama menjadi bukti bahwa JENGGALA 2025 tidak hanya meninggalkan kenangan perlombaan, tetapi juga kebersamaan yang berkesan. Sampai jumpa di JENGGALA 2026. [Red]



Kontributor Kegiatan : Indah Wahyuni – *Pembina Pramuka SMP Negeri 1 Tulangan Sidoarjo;*



Pewartu Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwartcab Sidoarjo;*

default watermark

Kategori

1. Berita

Tags

1. jenggala 2025
2. Kwartcab Sidoarjo
3. kwarda jawa timur
4. lomba penggalang
5. smpn 1 tulangan

Tanggal Dibuat

Februari 2025

Penulis

pramukadelta